

[drucken](#)[Fenster schließen](#)

Archivdetail

19.09.2013 37/13

Freiwillige Feuerwehr Dahlheim



Klicken Sie auf das Bild, um eine Großansicht des Bildes zu erhalten.

Rückblick "Radel mal im Niestetal"

Das diesjährige "Radel mal im Niestetal" unter der Schirmherrschaft der Gemeinde Staufenberg fand am 01.09.2013 statt. Ab 10 Uhr war wieder auf knapp 10 km Länge zwischen Heiligenrode und Nieste freie Fahrt für Fahrradfahrer und Skater. Die Ortschaften Uschlag, Dahlheim und Nieste haben wieder ein reichhaltiges Programm angeboten. Einer der Hochburgen des

Radfahrerfestes war, wie in den letzten Jahren, die Ortschaft Dahlheim. Organisiert durch den "Förderverein Kameradschaft Feuerwehr Dahlheim" gab es auf dem "Bolz- und Festplatz" wieder ein reichhaltiges Programm für Familien.

Im Angebot des "Fördervereins der Feuerwehr" standen neben einem üblichem Bierpilz und einem Grillwagen, der auch in diesem Jahr von einer Schlachtereier bedient wurde, den überregional bekannten "Apel-Fisch" aus Dahlheim. Weitere Highlights waren der leckerere Kuchen, das "italienische" Eis, die Hüpfburg, der "Wasserballspaß" und die wahrscheinlich einmalige Torwand von Dahlheim, die aus einer Idee von Stefan Müller entstanden ist. In Dahlheim gab es wieder Fahrräder soweit das Auge reichte. Danke an alle Gäste, ohne die es so ein Fest gar nicht geben würde.

Dank an alle Helfer, Spender und Unterstützer. Herzlich willkommen zum 'Radel mal 2014'. Es wird wohl zu einer Terminverschiebung in 2014 kommen. Mehr Infos zu 2014, sobald letztes im November geklärt ist. Aktuelle Informationen gibt es auch immer auf der Dahlheimer Homepage www.dahlheim-nds.de unter "News".

Premiere war auch die Stromversorgung über den neuen Festplatzanschluss, der ohne die großzügigen Spenden aus Dahlheim, die Unterstützung des Ortsrates Uschlag/Dahlheim und die zusätzlichen Finanzmittel der Gemeinde Staufenberg nicht existieren würde.